

# Andreas Fiedler erfüllt sich seinen jährlichen Traum

## Öztaler Radmarathon 2018 durch Regen und Graupel

**Kattenberg (blb).** Andreas Fiedler (53) vom RSC Kattenberg erfüllte sich einmal mehr mit seinem jährlichen sportlichen Höhepunkt einen Traum und absolvierte erfolgreich den Öztaler Radmarathon über 238 Kilometer und 5 500 Höhenmeter durch vielfältige und anspruchsvolle klimatische Bedingungen.

Da ist für die 4112 Starter aus 36 Nationen am Beginn der Blick auf die Vorhersage schon deshalb wichtig, um sich richtig zu kleiden. Am Start um 6.45 Uhr war es bei 6 Grad Celsius noch trocken, als die Teilnehmer unter dem Geschepper der Kuhglocken aufbrachen. Doch bereits am ersten Pass öffnete der Himmel seine Schleusen und



**Andreas Fiedler (hier mit seiner Frau Karen glücklich im Ziel) bewältigte den Öztaler Radmarathon.** Foto: pmi/RSC Kattenberg

weiter ging es bei 2 Grad und Dauerregen in die Abfahrt. „Damit war meine anvisierte Bestzeit Geschichte und ich wollte nur noch heil durch-

fahren. Nach kurzen trockenen Phasen setzte pünktlich zur Abfahrt der Regen wieder ein. Am Jauvenpass war die Sicht teilweise unter 20

Meter“, berichtet Andreas Fiedler über die Strapazen während des Rennens. Am Timmelsjoch gesellte sich zum Regen dann noch Graupel.

Doch mit dem Ziel vor Augen ging es freudig Richtung Sölden. Andreas Fiedler erfüllte sich seinen jährlichen Traum in 10:17 Stunden. Nach dem „Ötzi“ ist vor dem „Ötzi“: Der Startplatz fürs nächste Jahr ist gesichert,

**>>> Ossenmoorpark**

## Gartenflohmarkt & Pflanzenbörse

**Norderstedt (vpu).** Der Förderkreis Ossenmoorpark lädt am Sonntag, 30. September von 10 bis 16 Uhr zum